

apostolique. Le 11 mars 1915 il était nommé évêque auxiliaire de Providence. Son sacre a eu lieu le 28 avril.

Ses funérailles ont eu lieu à la cathédrale. S. G. Mgr Harkins, évêque de Providence, les a présidées. Quatorze évêques des États-Unis et du Canada, un grand nombre de prêtres du diocèse de Providence et des diocèses voisins ainsi qu'une grande foule de fidèles étaient présents.

**Encore le fanatisme.** — Le fanatisme religieux n'est pas mort à la Législature de Boston. Il y a deux ans, le Sénateur Clifford voulait placer les monastères, les couvents et les séminaires sous la surveillance immédiate de l'État. L'an dernier, M. Batcheller voulait taxer les écoles paroissiales. Cette année, un très obscur député, M. Field, propose de placer les écoles et les institutions de charité du Massachusetts sous le contrôle de l'État. Ces hommes veulent gouverner et administrer des œuvres pour lesquelles ils ne donnent pas un sou et qui leur permettent même d'épargner des millions. C'est une honte.

La session qui s'ouvre à la législature de Boston va être l'occasion d'une nouvelle lutte contre les écoles paroissiales. Nos compatriotes feront bien de la suivre attentivement.

**Contre les écoles paroissiales.** — A New-York, les écoles paroissiales ont commencé avec la nouvelle année, à payer la taxe d'eau ; c'est la première fois que ce fait se produit dans toute l'histoire de New-York.

Un curé de Brooklyn a décidé de faire payer toute la taxe par les enfants de l'école afin que les parents s'aperçoivent de son existence et soient mis en demeure de chercher qui en est responsable.

**Des chiffres.** — Le *New-York Sun* publie un intéressant rapport concernant la natalité chez les différentes nationalités qui composent la ville de New York. Par mille familles les Allemands ont une proportion de naissances de 11.61 ; les Français, de 13.45 ; les Anglais, de 17.09 ; les Irlandais, de 26.95 ; les Italiens, de 78.12 ; les Russes et les Polonais, de 47.62 ; les Austro-Hongrois, de 45.93. La moyenne chez les Catholiques, est de 49.50, tandis qu'elle n'est que de 14.05 chez les Protestants.

**Pour les Italiens.** — Le Cardinal Archevêque de New-York a comblé de joie les Italiens de son diocèse en nommant Grand-Vicaire un de leurs prêtres, Mgr Gherardo Ferrante, et en le chargeant de s'occuper spécialement de leurs intérêts. Les Italiens sont au nombre de 500,000 dans le diocèse de New York.

**Pour les Indes.** — Six Jésuites américains s'en vont aux missions des Indes prendre la place de leurs confrères allemands, qui ont été emprisonnés par les Anglais, pour la durée de la guerre.

#### ANGLETERRE

**Conversions.** — Durant les cinq dernières années, quatre-vingt-sept ministres protestants d'Angleterre ont abjuré leurs erreurs et sont aujourd'hui des catholiques convaincus et heureux.